



FUERZA AÉREA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



"Cuidamos el cielo, para que
haya paz en la tierra"

Quito, 10 de julio de 2020

BOLETÍN DE PRENSA

Las Fuerzas Armadas a través del helicóptero AW-119 ke del Ala de Combate N°. 22, realizaron el transporte aéreo de 674 kg víveres hacia el #Tena, asimismo, se cumplió con el relevo del personal militar del Escuadrón Vigalco, quienes apoyan a las operaciones aéreas militares, protegiendo el espacio aéreo nacional.

Estos productos de primera necesidad serán destinados al personal militar del Centro de Operaciones Sectorial N°. 2, quienes cumplen operaciones militares de control de la movilidad a vehículos y ciudadanos en la provincia de Napo. #FFAAContigo

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL